



UNA SEMANA EN NÚMEROS

3

mil 400 a 3.800 partos se producen anualmente en el principal centro asistencial de La Araucanía (HHHA Temuco), la mayoría corresponde a cesáreas, las que están muy por encima del parto normal.

2

personas fallecen en vísperas de Año Nuevo en rutas de La Araucanía. La primera, en un choque de dos camionetas en el camino Segunda Faja (Villarrica-Pucón) y la segunda, en un camino rural de General López.

360

brigadistas forestales de la Región que participan en los trabajos destinados al combate de incendios forestales son vacunados por personal de salud para prevenir la Influenza, Covid-19 y el Tétanos.

33

nuevos carabineros reforzarán la seguridad este verano, especialmente, en las comunas de Pucón y Villarrica, como parte del Plan Verano Seguro, cuyo objetivo es aumentar el despliegue y prevenir situaciones.